

Alumnos de Hijuelas podrán participar voluntariamente en licenciaturas de fin de año

Tras solicitudes efectuadas por los propios padres y apoderados de la educación municipalizada de Hijuelas, se determinó diseñar protocolos especiales para realizar pequeñas ceremonias de licenciatura a los alumnos y alumnas de octavo básico y cuarto medio, como igualmente a aquellos que dejan las escuelas Los Tilos de Hualcapo y Calixto Ovalle.

La participación en estas licenciaturas será absolutamente voluntaria y aquellas familias que no deseen estar presentes en las ceremonias, podrán retirar las licencias de educación de los alumnos en las oficinas de los respectivos establecimientos.

Anuncio Patrocinado



El diseño de este protocolo especial, busca que los estudiantes puedan participar de forma segura de esta emotiva actividad, no privándoles el derecho de contar con una licenciatura y compartir por última vez con sus compañeros de tantos años.

Así lo señaló la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, quien acotó que las medidas básicas a tener en cuenta para el desarrollo de estas actividades, ya fueron remitidas a los directores de los establecimientos educacionales municipalizados de la comuna, para que sean sociabilizados con la comunidad estudiantil.

Alumnos de Hijuelas podrán participar voluntariamente en licenciaturas de fin de año



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Los puntos que conforman el protocolo para el desarrollo de las licenciaturas en las escuelas y el liceo municipal de Hijuelas, son los siguientes. La asistencia personal del alumno y su familia es voluntaria, quienes quieren pueden hacerlo. Los apoderados que no lo deseen, podrán retirar la licencia de educación del alumno en las oficinas del colegio.

Las ceremonias serán en el patio techado de cada establecimiento, al aire libre, sin número artístico y sin cóctel, acotándose así el tiempo de duración. Cada alumno o alumna podrá ser acompañado por tres personas como máximo, incluyendo apoderados. Esto podría variar sólo en casos que el número de licenciados y el aforo correspondiente lo permita.

En el caso de las ceremonias de licenciatura de los cuartos medios del Liceo Municipal Luis Laborda y por temas de aforo, éstas se realizarán separadas. Es decir, cuartos medios A, B y vespertinos, en distintos días.

La distancia física por grupos familiares de cada alumno será de un metro y medio. Al ingreso a cada recinto educacional habrá control de temperatura por cada asistente, se aplicará alcohol gel en las manos y el uso de mascarillas será obligatorio para los participantes.

Las respectivas fechas y horarios de las licenciaturas, serán informadas a la comunidad

Alumnos de Hijuelas podrán participar voluntariamente en
licenciaturas de fin de año

estudiantil por la dirección de la cada establecimiento.

—

y tú, ¿qué opinas?